

Periódico: El Financiero.

Título: ¿Llegó a México ya la nueva variante del covid 19?

Subtítulo: Enrique Quintana analiza si el importante aumento de casos registrado en los últimos días por las autoridades sanitarias responde a la cepa responsable de una nueva crisis en Reino Unido.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Enero,10,2021). ¿Llegó a México ya la nueva variante del covid 19? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3xkCGRn>

Resumen:

¿Llegó a México ya la nueva variante del covid 19?

Por cinco días consecutivos ya hubo un registro de más de mil fallecimientos y los datos de contagio alcanzaron los niveles más altos de que se tengan registro.

Hay 2.5 veces más de fallecidos que los reconocidos oficialmente

La sobredemanda de oxígeno que se ha presentado en el Valle de México, [...] es resultado de que hay muchas personas contagiadas que no están en los hospitales.

Todas las perspectivas económicas para el 2021 podrían verse destrozadas si nuevamente tenemos un disparo de la pandemia.

Se conjugan tres factores en México en este momento: el agotamiento de amplios sectores de la sociedad, la falta de autoridad moral del gobierno y la falsa expectativa de que en el corto plazo habrá vacunación generalizada.

Con todos los asuntos que se han estado abordando en la discusión nacional, corremos el riesgo de que no se dimensione correctamente la amenaza que representa para toda la aceleración de los contagios.

Responsable: Berenice Verde Hernández.